



# 8月の園だより

令和6年 8月 須佐保育園

いつの間にかセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏になりました。毎日暑い日が続いますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながら元気に過ごしています。

今月も、こまめな水分補給などの熱中症対策を行いながらプール遊びを楽しみ、暑い夏を乗り越えていきたいと思います。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



～相談、苦情受付について～  
お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。  
7月の申し出はありませんでした。

～あたらしいおともだち～

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



よろしくお願いします。



- 9日（金）避難訓練
- 15日（木）お弁当の日
- 23日（金）プール納め
- 28日（水）誕生会



今年はさらなる猛暑が続いています。元気そうに見える子どもたちも暑さから疲れを感じやすい時期です。生活リズムが崩れると夏バテや熱中症になりやすい傾向にあるそうです。熱中症対策のために水分補給は大切ですが冷たいものばかりにならないよう温かいものや栄養たっぷりの夏野菜を食べ、夏バテを予防していきましょう。園でも水分補給をこまめに行い、熱中症警戒アラートが発令されている時にはプール遊びを控えるようにしています。生活リズムを整え、しっかり睡眠をとり元気に夏を過ごしましょうね。

## つくし組(0歳児)

戸外でのプール遊びはなかなかできませんでしたが、健康状態を確認しながら沐浴や室内で水（お湯）遊びをしました。水面をバシャバシャたたいて喜ぶ子、まだ水遊びに慣れず、少し離れて玩具で遊ぶなど様々ですが、思い思いに楽しんでいる姿を見守っています。

今月も水遊びや沐浴などをして水の感触を楽しみ、心地よく過ごせるようにしていきたいと思います。



## すみれ組(1歳児)

雨が続き、戸外で水遊びをする機会は少なかったですが、室内で水遊びをしたり、シャワーを浴びたりして水に存分に触れて楽しむことができました。最近では生活の中で沢山やりとりをすることが増えてきました。友だちの名前を呼んだり「おいで～」と友だちに声を掛けたり「いいよ～」と玩具を貸してあげる姿も見られ、子ども同士のやりとりがとてもかわいらしいです。

今月は、水遊びやシャワーを浴びたりして暑い夏を気持ちよく過ごしていきたいと思います。



## なのはな組(2歳児)

水遊びが始まり嬉しそうに水や砂の感触など楽しんでいる子どもたちです。一人ひとりの表情もよく、多少の水がかかっても平気な子もいれば、プールの中で立ったまま遊ぶ子もいますが、水遊びを喜んでいます。先月は、ハサミを使っての一回切り遊びをしました。手を添え、ゆっくりゆっくり切っていました。子どもたちは皆、興味津々。回数を増やしていくこうと思います。

今月も水遊びや水鉄砲遊び、感触遊びなどを楽しみながらも休息や水分補給に心がけて体調管理に努めていきたいと思います。



## もも組(3歳児)

先月の夏祭りでは、子どもたちが作り上げた蛇やカメレオン、キリンが飾られたことに喜ぶ姿が見られる中で、親子での夏祭りを楽しめたようで嬉しく思います。プール遊びでは水を怖がる子もなく、水の掛け合いやお地蔵さんになっての水浴び、バタ足など少しづつプール遊びを楽しむ子どもたちです。

今月はプール遊びや水遊びを存分に楽しんだり、お店屋さんごっこに向けて、品物作りなども取り入れていきたいと思います。



## さくら組(4・5歳児)

子どもたちが楽しみにしていた相浦のプールへ行ってきました。バスに乗ると雨が降り出したので心配していましたが、みんなの願いが通じたのか現地へ着くと雨が止み、途中から良いお天気となりました。プールの中では、楽しくて嬉しい気持ちがあふれ出ている子どもたち。水の掛け合っこでは本領発揮してバシャバシャと水を掛けていましたよ。

今月は、園でのプール遊びを楽しんだり、9月に予定しているお店屋さんごっこでの品物作りを子どもたちと話し合いながら取り組んでいきたいと思います。

